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1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Potsdam ist die  des deutschen Bundeslandes Brandenburg.

Mit etwa 160.000 Einwohnern ist es die größte  im Land.

Potsdam liegt direkt neben Berlin.

Durch Potsdam  ießt der Fluss .

Potsdam wurde vor ungefähr eintausend Jahren gegründet.

Vor 600  gehörte die Stadt dann der Königsfamilie von Preußen.

Preußen war ein Königreich.

Der  regierte später auch von Potsdam aus.

Deshalb gibt es in Potsdam so viele .

Potsdam ist heute auch für die Babelsberger Filmstudios bekannt.

Die be+nden sich im  Babelsberg.

Es sind die ersten großen Filmstudios der Welt.

Dort werden bis heute  fürs Kino gemacht.
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